



Nombre de alumnos: Jazmín de Jesús Mendoza Quiroli.

Nombre del profesor: Lic. Mónica Quevedo Pérez.

Nombre del trabajo: ensayo del desarrollo humano en la psicología.

Materia: desarrollo humano.

Grado: 6to cuatrimestre.

Grupo: semiescolarizado.

El desarrollo humano en la psicología.

El desarrollo humano estudia el proceso de cambios que suceden en los seres humanos en cada etapa de su vida, desde que nacen hasta que mueren lo que se conoce como desarrollo del ciclo vital. El concepto más común de ser humano es el de animal racional. Pertenece al grupo de las cosas creadas, y dentro de ellas a los seres vivos, animales, vertebrados, mamíferos y vivíparos. Comparte con el reino animal todas sus necesidades fisiológicas, necesitando comer, consiguiendo su alimento (heterótrofo) ya que no lo elabora por sí solo, como las plantas, que son organismos autótrofos. Otras necesidades fisiológicas son la evacuación de sus desechos orgánicos, sus deseos sexuales, y el descanso (ciencias naturales, concepto de ser humano).

El proceso del desarrollo del ciclo vital afecta todo lo relacionado a la vida del ser humano, pero principalmente el físico, el cognoscitivo y el psicosocial. El aspecto físico incluye el crecimiento del cuerpo y del cerebro, el desarrollo de las capacidades sensoriales y de las habilidades motrices y en general la salud del cuerpo. El aspecto cognoscitivo incluye la mayoría de los procesos psicológicos básicos y superiores (aprendizaje, memoria, atención, lenguaje, razonamiento, pensamiento y creatividad). El ámbito psicosocial por su parte agrupa las emociones, la personalidad y las relaciones sociales (psicología del desarrollo humano, steemit).

El desarrollo humano es un proceso vital que esta en constante cambio muchas teorías y corrientes han intentado explicar las distintas etapas evolutivas del ser humano, los cambios que se producen en cada etapa algunos se basaron en el desarrollo y el cambio de los pensamientos, todas estas áreas aportan información de una pequeña parte de lo que es el desarrollo humano. La teoría psicodinámica o psicoanalítica Según esta teoría y su principal impulsor, Freud, el desarrollo se produciría a través de una serie de estadios evolutivos y daría como resultado una determinada personalidad. Freud parte de la idea de que cada etapa del desarrollo estaría marcada por el deseo y satisfacción de determinados deseos inconscientes, relativos a una determinada función biológica (oral, anal, fálica o

genital). Además, la personalidad dependerá de tres instancias y del equilibrio entre las mismas; el Ello (principio del placer), el yo (principio de la realidad), y el Superyó conciencia (principales teorías del desarrollo humano. steemit).

La teoría del aprendizaje se basa en explicar como se desarrollan los seres humanos a través de la obtención de conocimientos. por mecanismos de condicionamiento clásico y operante, o por mecanismos de aprendizaje social, como imitación y modelado. Así, para Watson o Skinner, el resultado del desarrollo dependerá de la historia de refuerzos y castigos que haya recibido un individuo, lo que en definitiva conformará su conducta y desarrollo, mientras que, para Bandura, éstas dependerán de la observación e imitación de la conducta de otras personas, a las que consideramos modelos de comportamiento (principales teorías del desarrollo humano. steemit).

La teoría cognitiva menciona que el desarrollo humano se da por medio del uso del pensamiento. Algunos teóricos, como Piaget, se centran en la descripción de una serie de estadios evolutivos determinados por mecanismos innatos, atribuyendo al individuo la responsabilidad de este desarrollo, mientras que otros, como Vygotsky, consideran el desarrollo cognoscitivo del individuo resultado de las interacciones sociales con adultos significativos para él (principales teorías del desarrollo humano. steemit).

La teoría humanista menciona que el desarrollo de cada ser humano será distinto debido a que todos tenemos personalidades y cualidades distintas que nos ayudaran a tomar decisiones y actuar lo que ira definiendo nuestro desarrollo humano. los procesos psicológicos internos conformarán en último extremo la personalidad y conducta del sujeto. La teoría evolutiva esta basada en que el desarrollo humano esta regulado por factores biológicos y genéticos heredados de nuestros antepasados.

En cada etapa del desarrollo humano, este se ve puesto a prueba por momentos o periodos críticos en que debemos poner en uso las habilidades y destrezas que tenemos y que hemos aprendido de diversas maneras, el desarrollo humano trata de explicar y definir lo que somos como seres humanos y todas las piezas que nos constituyen.